
CA du 18 avril 2019 
 

Début à six heures moins le quart 

• 22 personnes présentes, dont M. Jean Pierre, ancien SG du Rectorat de l’académie de 

Toulouse 

Intervention de Marie-Michèle Luce qui dénonce la mention des professeurs de lettres qui n’a 

finalement pas eu lieu.. M—M. Luce s’offusque de ne pas avoir été prévenue d’une motion au sujet 

de la réforme, motion écrite par l’équipe de lettres. Elle affirme avoir été harcelée par téléphone 

pour la valider après en avoir découvert l’existence, ce qu’elle a refusé. S’oppose au tissu de 

mensonges contenu dans cette motion. Distribue un dossier de 7 pages où est démonté le 

mensonge, la « fabrique à crétins », par « 99% de prof qui ne veulent pas travailler ». Il faut que les 

parents d’élève qui aiment leurs enfants leur rappellent les droits et devoirs. Rappelle les 

enseignants au fait qu’ils sont des domestiques, des serviteurs. Elle ne veut pas rester avec des gens 

qui ne sont pas respectables.Sortie de M.-M. Luce. Suivie de M. Le proviseur.  

I. Calendrier de fin d’année scolaire 
Arrêt des cours vendredi 7 juin.  

��  21 présents : 21 pour 

Fermeture du lycée le 10 

BTS : calendrier communiqué. Discussion sur le sujet 

��  21 présents : vote 21 pour  

Journée de solidarité déjà faite. Qui était devenue la journée portes ouvertes du 16 février.  

��  21 présents : 21 pour 

Le CESC 

II. Contrats et convention  
On a tous les documents, sauf 2.  

• Le contrat turbo self, besoin de maintenance technique et téléphonique.  

• Ricoh : contrat de maintenance, pour livraisonéquipement financé par la région. Machine de 

50 000 €, mais il fallait un contrat de maintenance lié au nombre de copies, pour 5 ans. Deux 

ans de tractations pour avoir la machine.  

Mme de Jaeger propose vote global des conventions.  

Réponse M. Bennet : non, vote global pour la totalité, sauf Easytri.  

• Contrat socotec : requalification des autoclaves (discussion sur la définition de « autoclave ») 

• Subvention programme changez d’R, plus la subvention de 400 pour l’AS.  

• Convention avec l’IUT. Tarbes 

��  Vote 21 pour.  



••  Mme de Jaeger : Métropole à partir de janvier 2020 ne ramassera plus nos déchets. Il faut qu’on 

trouve d’autres moyens pour la collecte de bio déchet.  

••  Débat sur Easytri : sur les gobelets, trop de déchets, sur les mégots, aussi. Le lycée s’occupe de ce 

qui se passe devant.  

••  Enseignants et parents d’élèves : soutiennent une solution alternative, qui éviterait la production 

de gobelets plastique.  

••  Mme de Jaeger : Easytri a un autre avenant sur le tri des bio-déchets.  

••  Discussion sur la qualité des repas : parent d’élève, qui invite le lycée à s’interroger sur la 

quantité de déchets produite.  

••  Louis Dugros (Enseignant) : le chef est qqun qui a une réflexion sur le sujet, les circuits courts, la 

qualité. On tient à le souligner. 

Question dérive très longuement sur le compost.  

��  Vote sur l’avenant au biodéchet : qui nous fait donc passer de 20 000 à 4 000 €. 21 pour.  

��  Vote sur les clops gobelets : vote reportée à CA ultérieur.  

III. Affaires financières 
Mme de Jaeger présente les affaires financières 

Partie ordonnateur c’est comment on a réalisé le budget voté en 2017 pour 2018. Il a bien sûr 

changé toute l’année, des propositions de prise sur des fonds de roulement, etc.  

Ensuite sur la partie agent comptable : on passera vite sur les indicateurs qui confirment la santé 

financière de l’établissement.  

3.1 Partie ordonnateur :  

On a fait un prélèvement important dès le départ en 2018, pour essayer d’arriver à ne plus avoir de 

moins 5% sur la dotation de la région.  

On a réalisé une bonne partie du budget en activité pédagogique.  

La problématique, c’est que la dotation de fonctionnement, attribue pour la logistique des élèves : 40 

€ par élèves, ce qui ne couvre même pas le budget des photocopies par élèves. Or, cette dotation 

de fonctionnement c’est l’essentiel de nos recettes sur le sujet. �Tous les projets, les sorties, ne 

sont en réalité pas financées.  

• Question de Mme Vergnes (enseignante) pour la question de savoir si la renégociation d’un 

contrat pouvait améliorer la situation financière de ce poste de la reprographie.  

o Réponse : Un audit a été fait il y a quelques temps. Mme de Jaeger aura le résultat de 

cet audit, qui permettra ensuite de faire un appel pour de nouveaux contrats.  

• Question de Mme Cottin parent d’élève sur le fait que ce soit un de nos prestataires qui fasse 

l’audit : elle trouve que ce n’est pas une bonne idée que ce soit elle qui fasse l’étude pour 

fixer nos besoins.  

o Mme de Jaeger insiste pour dire qu’on va mettre les entreprises en concurrence 

ensuite.  

o Mme Cottin parent d’élèves insiste elle aussi pour dire que ce n’est pas une bonne 

idée, qu’ils fassent l’audit pour ensuite candidater.  

Mme de Jaeger : Sur l’explication du budget, on a des marges de manœuvre à trouver : sur les 

contrats de maintenance, notamment.  



Réponse de la région sur l’augmentation du prix du P2 avec Dalkia : c’est qu’on a un nouveau 

bâtiment, le F, qui engendre bcp de prestations supplémentaires.  

� Emotion générale sur les consommations d’eau, d’électricité dans une très moindre mesure.  

Conclusion : on devrait ventiler les résultats entre les deux comptes : service général et restauration. 

• Question de Mme Cottin : vous êtes inquiète ?  

o Mme de Jaeger : non, mais il est temps de prendre conscience qu’il faut maîtriser 

les dépenses. On n’a pas de pb de fonds de roulement, mais ce fonds vient de notre 

FDR. Ce n’est plus possible de continuer toujours ainsi.  

Sortie de Mme Vacaussin 

��  Votes pour l’arrêt des comptes : 19 pour 

��  Vote pour l’affectation des résultats, ventilation des résultats : 19 pour  

3.2 DBM 

Pb de pannes au self. Il faut qu’on achète une fontaine à eau, donc sur le service SRH, il faut rajouter 

1650 €.  

��  Vote remplacement fontaine à eau : 19 personnes 

3.3 Admission en non valeur : 4  

Pour des sommes de 135 ; 120 ; 4,47, ; 11,81.  

M. Jean-Pierre souligne la très faible quantité de ces situations et ce qui est un succès pour 

l’administration de l’établissement.  

��  �vote 19 pour.  

IV Questions diverses 

Sur la Q1 : réponse : réunion le 15 mai pour la discussion de la tranche 2 des travaux.  

Parents d’élèves très inquiets pour la sécurité des élèves, à cause des fenêtres en mauvais état. 

Souhaitent rédiger une motion sur la sécurité des élèves à envoyer à la région. Motion rédigée en 

direct.  

Q2 : sur les repas végétariens,  

M. Périès : on est en train d’y travailler.  

Mme de Jaeger : on essaie de faire le repas végétarien le lundi. Mais on n’arrive à avoir que 200 parts 

le lundi.  

� On y travaille.  

� Question sur le coût des yaourts en circuit court. Mme Meynadier, enseignante, est prête à 

négocier avec la coopérative xxx dont elle connaît un membre.  

� Rappel de Mme de Jaeger : 7 euros le plateau, en prenant masse salariale, 2 euros de 

denrée.  

Q3 sur l’entretien des locaux 

M. Périès dit que y a des choses qui ne relèvent pas de notre responsabilité.  

Mme Vergnes insiste pour dire qu’il y a de toute façon un pb d’entretien courant insuffisant.  



Tout le monde est d’accord pour dire qu’il y a des dégradations insupportables.  

� Projet CESC : veille de vacances entretien partiel de l’établissement, table, chaises.  

Q3 matériel informatique 

M. Périès : la région (dispositif SMILE) programme après les examens une intervention sur les 

répartiteurs de réseau. Au besoin, elle les changera pour améliorer la connexion et le débit.  

Réunion sur les manuels scolaires : réunion demain matin avec service de la région.  

Sur la labélisation numérique : Q5 

Marion Saint-Martin, enseignante : on veut une réunion de tout le monde sur le sujet de la 

labellisation.  

M. Périès est ok pour une demi-journée 

Mme COTTIN : attention aux manuels. Au collège, on a eu les manuels effectifs en mars de l’année. 

Et des personnes, des enfants élèves à Hessel en seconde, qui ont commandé à Hessel, ont dû aller le 

chercher au lycée Hélène Boucher. Cela pose question. Au moins deux dit-elle.  

Discussion sur la distribution des ordinateurs au lycée : M. Vignal explique que en général on est mis 

au pied du mur. On ne peut pas mettre le lycée en cause sur ce sujet.  

Q6 : fin des sucreries serait prévue.  

M Périès : on a demandé la suppression de tout ce qui est sucré, et on complète par fruits à volonté à 

la cafeteria, et de l’eau et des trucs géniaux. En effet, les fruits dans les distributeurs, ce n’est pas 

possible parce que pb de péremption.  

Q7 : les Travaux… suite… et non fin 

Bientôt rencontre sur la suite des travaux. 15 mai résultats sur le sujet.  

Sortie de M. Vignal 

Q8 : sur la réforme 

Les tableaux des effectifs seront stabilisés le 14 juin.  

Q9 retour sur la motion présentée à l’automne 

Après très longue instruction : il y a bien suppression du poste d’assistant ingénieur, et la recréation 

d’un poste de technicien à la demande des conseils d’administration, pour la rentrée prochaine.  

Q10 sur le laboratoire  

On peut réinjecter sur le labo de physique chimie une ressource qui ne serait pas utilisée en 

biotechnologie. Une collègue de physique chimie, qui est en arrêt maladie permettrait de récupérer 

le rompu de temps partiel.  

Question diverses parents d’élèves 

• Proposition de Modification du règlement intérieur : acceptation des élèves quand il y a un 

retard des transports en commun 

o M. Bennet, enseignant : contre une modification du règlement intérieur. Ça aiderait 

les élèves de bonne foi qui sont gênés sur ce point, mais on se retrouverait avec des 

difficultés car on ne peut pas demander des justificatifs pour la réalité du motif de 

retard. Je pense qu’il vaut mieux que ça se passe dans la relation au cas par cas entre 

élèves et profs.  



• Sur le remboursement des repas pendant le blocus : demande forte des parents d’élève 

o Mme de Jaeger : mais on a demandé, on ne peut pas.  

• Mme Laforest, Pdte FCPE : va revenir le sujet sur le fait qu’on paye par forfait jusqu’au 15 

juin, alors que les cours finissent le 7juin.  

o Mme de Jaeger : ok, mais la solution, c’est le repas au ticket, ce qui augmente 

considérablement le prix du repas. Et ça suppose la réservation du repas. Est-ce ce 

que les parents d’élèves veulent ?  

o Mme Laforest : organisons une consultation.  

• Mme Cottin, parent d’élève : à inscrire au prochain CA : les parents de sportifs font remonter 

qu’ils n’ont pas de salle, ils ne peuvent pas remonter à l’internat.  

Une motion adressée à la région sur le sujet de la réforme a été rédigée et est à adresser au rectorat.  


